



Die Sternsinger ausgesandt

BODENWÖHR. Zu einem Gottesdienst versammelten sich die Ministranten der Pfarreiengemeinschaft Bodenwöhr und Alten-/Neuschwand in der Bodenwöhrer Pfarrkirche St. Barbara. Pfarrer Johann Trescher zelebrierte die Messe, in deren Verlauf er die Ministranten als Sternsinger aussandte. In der Predigt ging er auf die Sternsinger-

Aktion 2015 ein, die unter dem Motto „Segen bringen, Segen sein – gesunde Ernährung für Kinder auf den Philippinen und weltweit“ steht. Die Sternsinger machten sich dann auf den Weg. In jedem Haus verkünden sie die frohe Botschaft von der Menschwerdung Christi und sammeln zugleich für die Mission. Foto: tgl